
 

 

 

 

 
Protokoll zur Abteilungsversammlung Handball Sonntag, den 16.10.2022. 

 
 

1. Begrüßung /Feststellung der Stimmberechtigung 
Herr Wortmann begrüßte alle Anwesenden, insbesondere Adelheid Fischer vom erweiterten Vorstand. Wahlberechtigt sind 
alle, die das 16. Lebensjahr vollendet haben und dem WTV angehören. 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt. 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
Aus der Versammlung wurde folgender Antrag gestellt: 
Die Tagesordnung sollte um den Punkt: Wahl der/s Kassenwartin/s ergänzt werden. 
Herr Peter Wortmann stellte den Antrag zur Abstimmung. 
Die Ergänzung der Tagesordnung um den Punkt Wahl der/s Kassenwartin/s wurde einstimmig zugestimmt.  
Weitere Ergänzungen der Tagesordnung wurden nicht geäußert. 
Tagesordnung wurde genehmigt. 

 

3. Wahl einer/s Protokollführerin/s 
Da sich im ersten Anlauf niemand bereit erklärte, diese Aufgabe zu übernehmen, schlug Herr Peter Wortmann den Herrn 
Manfred Grote vor. Herr Grote erklärte sich bereit, das Protokoll zu führen. 

 

4. Berichte des Abteilungsvorstandes u. Aussprache zu den Berichten 
Herr Wortmann fasste sich kurz, da das Augenmerk dieser Versammlung auf der Wahl des neuen Vorstandes lag. Herr 
Wortmann erinnert sich, dass vor 10 Jahren die Handballabteilung sich in einer schwierigen Situation befand, da damals 
niemand das Amt des Abteilungsvorstand übernehmen wollte. Vereinsmitglieder haben ihn davon überzeugt, dieses Amt zu 
übernehmen, damit der Fortbestand der Handballabteilung gesichert ist. Als „alter Handballer“ wollte er die 
Handballabteilung nur kurzfristig leiten und dann daraus 10 Jahre geworden. An seine Seite gesellte sich Wolfgang Hüffer, 
der als Quereinsteiger der ruhende Pol in der Vereinsarbeit war. 
Er bedankte sich im Namen des Vorstands bei allen Beteiligten, die mit ihm alle Höhen und Tiefen gemeistert haben. Er 
wünschte dem neu zu wählenden Vorstand für die Zukunft ein gutes Gelingen. Zu diesem Bericht kamen keine 
Wortmeldungen aus der Versammlung. 

 

 



 

 

 
 

5. Wahl einer/s Versammlungsleiterin/s 
Peter Wortmann schlug Adelheid Fischer vor. Da aus der Versammlung keine 
weiteren Vorschläge kamen, wurde die Abstimmung eingeleitet. Frau Fischer 
wurde einstimmig gewählt. 

 
 

6. Entlastung des Vorstandes 
Frau Fischer begrüßte alle Anwesenden und entschuldigte die anderen 
Vorstandsmitglieder. 
 Sie übernahm die Versammlungsleitung und hat den Tagesordnungspunkt 
Entlastung des Vorstandes aufgerufen. Frank Stüker stellte den Antrag, den 
bisherigen Vorstand zu entlasten. Es kamen keine weiteren Wortmeldungen. Frau 
Fischer stellte den Antrag zur Abstimmung. Dem scheidenden Vorstand wurde 
einstimmig die Entlastung ausgesprochen. 

 

7. Wahl der/s 
Abteilungsleiterin/s 
Als nächster Tagesordnungspunkt wurde die Wahl des neuen Vorstands 
aufgerufen. Zuerst ist der Abteilungsleiter/in zu wählen. Frau Fischer bat um 
Vorschläge. Aus der Versammlung wurde Frank Stüker vorgeschlagen. Es kamen 
keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung. 
Frau Fischer leitete den Wahlvorgang ein und bat um Abstimmung. Frank Stüker 
wurde einstimmig zum neuen Vorsitzenden der Handballabteilung gewählt. Frank 
Stüker nahm die Wahl dankend an und übernahm die Versammlungsleitung. Er 
dankte dem alten Vorstand und überreichte kleine Geschenke 
(Blumen/Gutscheine). 

 
 

8. Wahl der/s stellv. Abteilungsleiterin/s  
Der Wahlvorgang wurde fortgesetzt. Herr Stüker bat um Vorschläge für den 
stellv. Abteilungsleiterin/s. Aus der Versammlung wurde Bobi Binov 
vorgeschlagen. Es kamen keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung. Herr 
Stüker leitete den Wahlvorgang ein und bat um Abstimmung. Bobi Binov wurde 
einstimmig zum neuen stellv. Abteilungsleiter der Handballabteilung gewählt. 
Bobi Binov nahm die Wahl dankend an. 
 
 

links Bobi Binov, rechts Frank Stüker 

links Wolfgang Hüffer, rechts Peter Wortmann 



 
 
 

 
 

9. Wahl der/s Kassenwartin/s 
Herr Stüker bat um Vorschläge für die Wahl der/s Kassenwartin/s. Aus der 
Versammlung wurde Lukas Freitag vorgeschlagen, welcher bereits zu 
Jahresbeginn kommissarisch zum Nachfolger für die ausscheindende Angelika 
Kieser bestellt wurde. Es kamen keine weiteren Vorschläge aus der 
Versammlung. Frank Stüker leitete den Wahlvorgang ein und bat um 
Abstimmung. Lukas Freitag wurde einstimmig zum neuen Kassenwart der 
Handballabteilung gewählt. Lukas Freitag nahm die Wahl dankend an. 

 

10. Wahl der/s Jugendsprechers 
Herr Stüker bat um Vorschläge für den Jugendsprecher. Aus der Versammlung 
wurde Tim Kulla vorgeschlagen. Es kamen keine weiteren Vorschläge aus der 
Versammlung. Herr Stüker leitete den Wahlvorgang ein und bat um 
Abstimmung. Tim Kulla wurde mit einer Enthaltung zum neuen Jugendsprecher 
der Handballabteilung gewählt. Tim Kulla nahm die Wahl dankend an. 
Weitere Jugendsprecher sind noch gewünscht und können auf einer eigenen 
Jugendversammlung noch zusätzlich gewählt werden. 

 

11. Wahl der/s Seniorensprecherin/s 
Herr Stüker bat um Vorschläge für den Seniorensprecherin/s für den 
Frauenbereich. Aus der Versammlung wurde Theresa Ellebracht vorgeschlagen. 
Herr Stüker leitete den Wahlvorgang ein und bat um Abstimmung. Theresa 
Ellebracht wurde einstimmig zur neuen Senioren-Sprecherin für den 
Frauenbereich der Handballabteilung gewählt. Theresa Ellebracht nahm die Wahl 
dankend an. Herr Stüker bat um Vorschläge für den Seniorensprecherin/s für 
den Herren Bereich. Aus der Versammlung wurde Simon Schnitker 
vorgeschlagen. Herr Stüker leitete den Wahlvorgang ein und bat um 
Abstimmung. Simon Schnitker wurde einstimmig zum neuen Seniorensprecher 
für den Herrenbereich der Handballabteilung gewählt. Simon Schnitker nahm 
die Wahl dankend an. 
Somit sind Damen und Herren mit eigenen Sprechern in der Abteilungsführung 
beteiligt. 
 
 
 
 
 
 

Lukas Freitag Kassenwart 

links Tim Kulla Jugendsprecher, rechts Simon 
Schnitker Seniorensprecher Herren 
es fehlt Theresa Ellebracht Seniorensprecherin 
Damen 



 
 
 

 
 

12. Vorstellung Neuausrichtung und Mitwirkende im Vereinsrat 
Frank Stüker beschrieb die neue Ausrichtung und Arbeitsweise des neuen Vorstandes. Die Arbeitsweise soll in drei Säulen 
abgebildet werden. Jede Säule ist mit einer Hauptperson verbunden. 
a. Säule 1: Soll die Abteilung nach außen vertreten und darstellen. Er wird die Interessen der Handballabteilung in der 
Vorstandsarbeit des Hauptverein entsprechend einbringen 
b. Säule 2: Soll die Handballabteilung von Innen zur neuen Stärke u. Einheit aufbauen. 
c. Säule 3:  Sportliche Leitung.  
 
Zum Start wird Frank Stüker die Säule 1 u. 3 voranschreiten. Zukunftsorientiert soll Patrick Schulz wieder für die sportliche Leitung 
(Säule 3) gewonnen werden, welche er bereits einige Zeit innehatte. 
Mit Leben füllen wird Bobi Binov die Säule 2. 
Zurzeit wird intensiv an der Ausrichtung des Ems Cup im nächsten Jahr gearbeitet. Frank Stüker führte weiter aus, dass sich jeder 
in der Handball Abteilung / im Hauptverein wohl fühlen soll. Mit diesem neuen “wir“ Gefühl soll die Abteilung nach Innen aber auch 
nach außen gestärkt werden. Wir wollen, dass der Handball in Rheda-Wiedenbrück präsenter wird. Für Sportsuchende soll WTV 
Handball eine gute Adresse sein. In diesem Zusammenhang berichtete Frank Stüker, dass neue Gesichter für einzelne Aufgaben 
gewonnen werden konnten.  
David Kerner: Layout Gestaltung jeglicher Art z.B. Trikot Gestaltung, Flyer Entwürfe, Urkunden Plakate usw. 
Wiebke Löppenberg: Bereich Catering / Cafeteria. 
Ein weiterer Schwerpunkt wird die weitere Qualifikation der Trainer und Helfer in den unteren Jahrgängen sein, um das 
Sportangebot zu verbessern und Anforderungen im Handballverband Westfalen gerecht zu werden. 
 

13. Ehrungen, Anträge und Sonstiges 
Ehrungen lagen nicht vor. Für alle ausscheidenden Funktionsträger soll es noch eine separate Anerkennung im angemessenen 
Rahmen geben.  
Weitere Anträge wurden nicht aus der Versammlung gestellt. 
Es wurde die Frage gestellt, wer das Passwesen in Zukunft bearbeitet. 
Antwort: Frank Stüker übernimmt diese Aufgabe vorerst. 
Die Schlüsselverwaltung für die Hallen übernimmt Lukas Freitag.  
 
Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, beendete Herr Stüker die Versammlung. 
 

Rheda Wiedenbrück, den16.10.2022 

 

__________________________________________   __________________________________________ 
Abteilungsleitung (Frank Stüker)     stellv. Abteilungsleitung (Bobi Binov) 
 


